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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 03/2018                                    Caráter: Ordinário 3 
Data: 01/03/2018                                                                           Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
No primeiro dia do mês de março de dois mil e dezoito, às quinze horas, os membros do Conselho 5 
de Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 
presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as) Valéria Priscila de Barros, José Ronaldo dos Santos, José Hunaldo Lima, 8 
Marcelo Leite dos Santos, Heloisa de Mello, Adriana Sacramento de Oliveira representando 9 
Derli Machado de Oliveira, Maria Andréa Rocha Escobar, Maria Audenôra Rufino, Adilmo 10 
Francisco de Lima, Tiago Nery Ribeiro, Samuel da Cruz Canevari, Alan Almeida Santos, 11 
Maria Jeane dos Santos Alves. Ausências justificadas: professores (as) Joseval de Melo 12 
Santana e Marilene Batista da Cruz Nascimento. Ausências sem justificativa: professores (as) 13 
Marcos Vinicius Meiado, Vilma Mota Quintela, Alcides Xavier Benicasa, Ivanilda Silva e 14 
João Alves Carvalho Filho. Em férias: professor Daniel Rodrigues de Lira. Convidado: 15 
professor José Maxuel de Farias Ferreira.  A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. 16 
Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 01 de fevereiro de 2018. Item 03. O que 17 
ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo 18 
Alves Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e colocou-a em discussão. Em 19 
seguida explicou que a presente reunião foi mantida pela proximidade do fim do semestre e pela 20 
ausência de reunião no mês de abril. Prof. Marcelo Leite demonstrou apoio ao fato de que as 21 
reuniões ordinárias sejam mantidas e que o cronograma seja organizado de modo que não haja 22 
reuniões no recesso acadêmico. Item 01. Professor Marcelo Mendes deu informes sobre o II 23 
Congresso Internacional de Educação (CONEduc-UFS); convidou a todos para participar da 24 
reunião de alinhamento com representantes da prefeitura de Itabaiana, a ser realizada no dia 05/03, 25 
às 9h, no auditório; também informou que a próxima Colação de Grau oficial será realizada às 19h 26 
do dia 20/04/2018 (a próxima reunião com as Comissões de Formatura será no dia 09/03/18, às 27 
17h, na sala modular) e parabenizou o trabalho dos docentes que torna possível a realização de 28 
Colações de Grau antecipadas em virtude de aprovações em concursos públicos, seleções de 29 
Mestrado, entre outros. Prof.ª Valéria Priscila falou sobre memorando encaminhado pelo DAA, a 30 
ser repassado para os departamentos, contendo relação de alunos jubiláveis, pré-jubiláveis e 31 
procedimentos a serem adotados pelos Colegiados dos cursos. Item 02. Professor Marcelo Mendes 32 
apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 01/02/2018, colocou-a em regime de votação 33 
e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Leite falou sobre a 34 
situação da prof.ª Ana Paula Gebelein, afastada para tratamento de saúde, e do professor contratado 35 
para substituí-la; explicou que o contrato vence dia 12/03/2018, não há até o momento posição 36 
acerca da renovação e a DIASE não presta informações sobre o retorno da servidora; disse que a 37 
oferta está pronta e solicitou a ajuda da direção para reforçar junto ao DRS a importância de um 38 
posicionamento sobre a situação. Prof. Samuel Canevari se retratou acerca de um informe dado na 39 
reunião ordinária do dia 11 de janeiro de 2018; na oportunidade ele se contrapôs à opinião do prof. 40 
Alan Almeida ao dizer que a votação do Colegiado do DMAI foi de 04 votos desfavoráveis, 03 41 
votos favoráveis e 01 abstenção; porém, a votação foi de 04 votos desfavoráveis, 04 votos 42 
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favoráveis e 01 abstenção, conforme prof. Alan Almeida havia mencionado, sendo resolvida a 43 
questão pelo voto de qualidade do presidente. Prof. Alan Almeida falou sobre a disciplina Cálculo I 44 
lecionada por ele no atual período (2017.2) para alunos da Física, sobre o desempenho (menos de 45 
4% de aprovação) dos alunos dessa turma específica, sobre o desempenho dos alunos em geral e 46 
julgou inapropriado o exame de avaliação usado no acesso às instituições de nível superior, método 47 
que, segundo o professor, serviria mais adequadamente para exame de acesso ao ensino médio, 48 
dado o baixo nível da prova aplicada no vestibular; logo depois, prof. Alan Almeida expressou sua 49 
preocupação com a gestão ao mencionar o art. 11 da Resolução nº 05/2015/CONEPE que 50 
possibilita a redução da carga horária dos chefes dos departamentos, ponto este que prejudica a 51 
qualidade do ensino porque acarreta em contratação de professor substituto; falou sobre a 52 
dificuldade de encontrar professores substitutos minimamente competentes para ministrar aulas na 53 
Matemática, condenou o fato do professor substituto prestar concurso para lecionar uma disciplina 54 
básica e eventualmente lecionar uma disciplina mais técnica e que requer conhecimentos mais 55 
específicos (a exemplo do que tem ocorrido no DMAI), falou que a oferta 2018.1 do DMAI poderia 56 
ser feita sem contratação de substituto caso fosse feita uma otimização da distribuição de carga 57 
horária, explicou que os cursos do campus de Itabaiana não tiveram crescimento semelhante aos de 58 
São Cristóvão para justificar a redução da carga horária do chefe e sugeriu ampliar a discussão 59 
sobre a real necessidade desse artigo valer para todos os departamentos da universidade, em nome 60 
da eficiência e da qualidade do ensino, pois, para alguns cursos, esse artigo caracteriza um 61 
privilégio. Prof. Marcelo Leite registrou que o curso de Primeiros Socorros, realizado recentemente 62 
neste campus, foi bastante produtivo. Prof. Marcelo Mendes falou sobre a instalação das CPUs nas 63 
salas de aula do bloco D (agradeceu ao DMAI pela cessão de alguns equipamentos) e solicitou a 64 
ajuda de todos para fiscalizar, evitando que outros incidentes aconteçam, a exemplo da tentativa de 65 
furto do datashow; em seguida falou sobre a portaria que estabelece o horário de funcionamento 66 
dos setores durante o período do recesso acadêmico e informou que as atividades a serem 67 
desenvolvidas no período mencionado devem ser alocadas no bloco D. Prof. Marcelo Leite falou 68 
acerca de uma atividade de extensão que não pôde ser realizada na sala modular, uma vez que o 69 
espaço já estava reservado para uma atividade do evento Escola da Terra; porém, durante todo o 70 
horário previsto, a sala permaneceu aberta (ar-condicionado ligado) e vazia. Diante do exposto 71 
solicitou que, havendo algum imprevisto, a reserva seja cancelada. Nada mais havendo a tratar, eu, 72 
Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será 73 
assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, 74 
primeiro de março de dois mil e dezoito. 75 


